

von Günter Gasper ♦ 11. Februar 2018

Am 8. Februar verstarb Albert Ertl im Alter von 87 Jahren.

Mit ihm verliert die Kärntner Leichtathletik einen seiner Pioniere. **Ertl** war der Vorreiter der Berglaufbewegung, Begründer des Kärntner Berglaufcups und viele Jahre Berglaufreferent des



Kärntner Leichtathletikverbandes, eine Funktion die er bis 2006 ausübte. Er war Organisator vieler Berglaufveranstaltungen und 1999 zuständig für die Streckenführung bei dem Berglauf-EM in Bad Kleinkirchheim. Seine sportliche Heimat war die Sektion Leichtathletik des KAC, der er mehrere Jahrzehnte angehörte und für die er mehrfach Landesmeistertitel erkämpfte. Seine bevorzugten Strecken waren die 5000 Meter (Bestleistung 16:20,56min) und 10.000 Meter (Bestleistung 34:05,6min) sowie der Crosslauf.

Die Trauerfeier für **Albert Ertl** findet am 14. Februar um 10 Uhr in Klagenfurt-St. Peter statt.

Der Kärntner Leichtathletikverband wird seinem hochgeachteten Sportkollegen stets ehrend gedenken.

Foto: Albert Ertl bei einer Berglaufveranstaltung

Quelle: <http://www.k-lv.com/ehemaliger-berglaufreferent-albert-ertl-verstorben/>